



LOS GOYA

## ... Pedro Solís, de nuevo nominado

El talento del alcarreño Pedro Solís vuelve a ser premiado tras conocer que 'Las aventuras de Tadeo Jones' y 'La mano de Nefertiti', películas en las que es director de producción, acumulan seis nominaciones en la gala de cine los Goya. El mero hecho de estar allí ya es todo un reconocimiento.

CIUDAD

Guadalajara

DEL 11 AL 17 DE ENERO DE 2013  
www.dhenares.es

4 OFERTAS EN GUADALAJARA

## Se busca alumno emprendedor para taller de empleo

Tras una sequía en materia de fomento de empleo, la Junta de Castilla-La Mancha ha empezado el año con la reanudación de los talleres de empleo. En total, se van a desarrollar 11 ofertas formativas y laborales en seis localidades de la provincia de Guadalajara, para los que se va a destinar 1,2 millones de euros, de los que se van a beneficiar 115 trabajadores. En Guadalajara se han aprobado cuatro talleres de empleo sobre Apicultura, cultivo de hongos, atención geriátrica y tratamiento de datos. El resto de talleres se impartirán en Azuqueca de Henares (2), Cabanillas del Campo (2), y uno en Cifuentes, Villanueva de la Torre y Brihuega. La novedad este año radica en el perfil de 'alumno emprendedor' puesto que, una vez concluido el taller, los participantes recibirán una tutorización para la puesta en marcha de sus proyectos empresariales a través de una unidad creada ex profeso para el asesoramiento.

## ¿Quieres trabajar con 'El Duque'?

Se buscan figurantes para una miniserie que se rodará en Guadalajara

¿Quieres debutar como actor o actriz? ¿Y compartir cartel con Miguel Ángel Silvestre, más conocido como 'El Duque'? (protagonista de la exitosa serie *Sin tetas no hay paraíso*). Ésta es tu oportunidad. Mediaset va a rodar una serie de ficción en Guadalajara y busca figurantes 'locales', tanto hombres como mujeres, de 18 a 60 años de edad. Puedes probar suerte y presentarte al casting que la productora ha organizado hoy en el Centro Municipal Eduardo Guitián.

Todavía estás a tiempo. Durante todo el día, los responsables de la serie seleccionarán a figurantes en el CMI de la Avenida del Vado, 15 (junto al Palacio Multiusos), de 11 a 19 horas ininterrumpidamente. El trabajo será remunerado, por eso hay que llevar la tarjeta de la Seguridad Social y el DNI.

Según informa la propia productora, se busca gente "con ganas de participar en este proyecto retrocediendo a los años 80". Algunos harán de boxeadores, otros de estudiantes, de trabajadores curtidors, gente de calle y también habrá personas que reflejarán tribus de aquella época (punks,

roqueros, siniestros, raperos) "por lo que si algún participante perteneciese actualmente a alguna de esas épocas, puede venir al casting vestido como tal".

La cadena de Mediaset ha explicado que esta ficción "...contará la historia de personajes apasionados que viven la vida intensamente, se enamoran y se arriesgan y que recorrerá dos décadas de la historia de España desde la perspectiva de dos hermanos y de la mujer de la que ambos están enamorados".

En la trama de la serie veremos además algunos referentes históricos como, la industrialización española, el auge de los sindicatos y la cultura de los años 80 y

a través de un relato de amor, pasión, amistad y traición. La miniserie de ficción contará con 6 episodios que comenzarán a rodarse a partir de este mes de febrero con la producción de Multipark Ficción (Tierra de Lobos), y de manera casi íntegra en Guadalajara. La primera parte de 'Hermanos' se grabará en el Fuerte de San Francisco, y la segunda en un escenario "todavía por determinar", según han confirmado fuentes próximas al rodaje.

Hermanos se emitirá en Telecinco, y viene avalada por pesos pesados de la industria televisiva y cinematográfica de nuestro país. El guión ha sido escrito por Antonio Hernández Centeno y Carmen Pombero (guionistas de *Mi gitana*, *Paquirri*, *La Duquesa*) y Adela Gutiérrez (*Hospital Central*).

No es la primera vez que Guadalajara se convierte en el set de rodaje para una serie o película. *El patio de mi cárcel* (dirección: Belén Maciás), *Espartaco* (Stanley Kubrik, rodada en la plaza Mayor de Iriépal), *Mortadelo y Filemón* (Miguel Bardem) o *El tiempo entre costuras* son algunas de las cintas grabadas en tierras alcarreñas.



El casting es hoy... En el CM Eduardo Guitián

# abierto sábados tarde y domingos por la mañana



**AZUQUECA DE HENARES**  
Polígono Industrial Comendador  
C/ Las Ondas, 3  
949 348 019

**GUADALAJARA**  
Polígono Industrial Balconcillo  
C/ Trafalgar, s/n  
949 202 986